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Математическая модель процесса получения железорудного концентрата как подсистема цифрового 
двойника технологической секции обогащения 
 
Рассмотрены научные основы разработки математической модели (ММ) процесса получения железорудного 
концентрата в обогатительном комплексе, которая может быть использована в составе цифрового 
двойника (ЦД) технологической секции обогащения. Рассмотрено два подхода к выбору исходных данных, по 
которым должна осуществляться идентификация моделей, показаны их достоинства и недостатки. 
Представлены примеры структурных схем моделей аппаратов для обогащения железной руды. 
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Osipova N.V. Mathematical model of iron ore concentrate production as a subsystem of the digital twin of a mineral 
processing plant 



The paper examines the scientific background of a mathematical model of iron ore concentrate production at a mineral 
processing plant. The model can be used within the digital twin of a mineral processing plant. Two approaches to 
initial data selection for model identification are discussed, their merits and drawbacks are highlighted. Examples of 
model block diagrams for iron ore dressing facilities are presented.  
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